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Einige Eckpunkte aus der HV vom 
17. März 2010 im Restaurant Kreuz 
in Hettiswil:
• Neu stellt sich Patrice Pauli als Vizepräsi-

dent zur Verfügung
• Liliane Jost übernimmt neu das Kassawe-

sen, anstelle von Susanne Keller
• Priska Maurhofer überlässt das Amt als

Protokollführerin Renata Salis
• Arthur Flückiger darf für 50 Jahre Mit-

gliedschaft in der SP ein kleines Präsent
entge-gennehmen

• Im Anschluss an die gut besuchte HV stell-
ten sich einige zum Anlass eingeladene
Grossratskandidaten den Anwesenden
vor

• Wieder zurück in der SP Krauchthal-Het-
tiswil: Simon Bianchi; herzlich willkom-
men in unserer Gemeinde.

Das neue Ortszentrum in Krauchthal ....
viele Erwartungen, geteilte Meinungen
und viel Engagement 
Was war das doch für eine aktive Stimmung
an der Gemeindeversammlung, als es

darum ging, ob das neue Ortszentrum ent-
stehen soll oder nicht. Viele Meinungen
wurden geäussert, Bedenken den Anwe-
senden mitgeteilt und Voten pro und kon-
tra zur Wahl gestellt. Es war Demokratie in
Reinkultur und ich hoffe auf weitere so gut
besuchte Versammlungen. Es macht Spass
mit engagierten Bürgern wichtige Punkte
der Gemeinde zur Abstimmung zu bringen. 

"Alea iacta est" (die Würfel sind gefallen)
würden wir an dieser Stelle in einem Aste-
rix-Comic lesen. Nun gilt es, den Willen der
Bürger in die Tat umzusetzen. Bereits ist ein
Team daran, das Projekt in Angriff zu neh-
men. Ich habe auf www.krauchthal.ch einen
Link "Ortszentrum Krauchthal" gefunden
und mich sehr gefreut, dass schon in der An-
fangsphase über die Geschehnisse kommu-
niziert wird. Ich hoffe, dass das auch in Zu-
kunft so sein wird. Vielleicht wird es ja noch
einen kleinen Zusatz geben, in dem die Bür-
ger dem Projektteam ihre Fragen zum Bau
stellen können. Denn, ein informierter Bür-
ger ist auch ein aktiver Bürger, der sich Ge-
danken macht und dann halt Fragen hat.

A G E N D A
01. Juni Höck, Rest. Hirschen Krauchthal
08. Juni Gemeindeversammlung (ordentlich)

15. August Dörflimärit in Hettiswil
28. August Grillanlass

07. September ev. Höck, Rest. Hirschen Krauchthal
14. September Gemeindeversammlung (ausserordentlich)

30. November Höck, Rest. Hirschen Krauchthal

03. Dezember Chlouseanlass
07. Dezember Gemeindeversammlung (ordentlich)
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Auf jeden Fall sehe ich dem Bau sehr positiv
entgegen und freue mich für alle Kinder,
die sich in Zukunft in der neuen Turnhalle
austoben können und für alle Vereine, die
ihren Sport darin ausüben oder ihre Anlässe
inszenieren werden. Das Ortszentrum wird
sicher neuen Schwung in die Gemeinde
bringen und wer weiss, vielleicht entstehen
auch neue Traditionen auf die wir, Dank der
Investition in das Gebäude, schon bald stolz
sein können. 

Für mich gibt es 2 wichtige Punkte, die wäh-
rend des Baus immer wieder überwacht,
kontrolliert und informiert werden müssen: 
– Entspricht die Qualität den gestellten An-

forderungen? und 
– Sind wir mit den Ausgaben noch inner-

halb des vorgegebenen Budgets? 
Wenn wir bei jedem Meilenstein des Baus
diese zwei Fragen mit einem klaren JA be-
antwortet erhalten, wird einem erfolgrei-
chen Abschluss nichts im Wege stehen. 

Worüber wir uns noch Gedanken machen
sollten ist, was nach einem erfolgreichen
Abschluss des Baus geschehen soll. Erfolge
müssen ja bekanntlich gefeiert werden. 
– Wird es ein zünftiges Dorffest geben? 
– Wird das Ortszentrum mit einem kultu-

rellen Anlass eingeweiht? 
– Beteiligt sich die Schule am Fest? Sollen

die Vereine aktiv werden und gemeinsam
etwas auf die Beine stellen? 

– Wird ein Startschuss für einen sich jährlich
wiederholenden Anlass gesetzt? 

Ich lasse mich gerne überraschen. Es gibt
schon jetzt einiges zu planen. Wer macht
den Anfang? 

Simon Bianchi, Hettiswil

Der öffentliche Verkehr für unsere 
Gemeinde

Die Lösung, die sich uns
heute anbietet, ist opti-
mal.

Gut, dass relativ viele Gemeindebewohner
den Bus benützen. Danke!
Sei es für die Reise zum Arbeitsplatz, zum
Einkaufen, zu einem Spitalbesuch oder für
andere Ziele: im Halbstunden- oder Stun-
dentakt sind wir in Burgdorf oder in Bern,
von wo gute Anschlüsse für allfällige Wei-
terreisen verfügbar sind.

Wollen wir dieses Angebot auch weiterhin
nutzen können?
Die Verantwortlichen für den öffentlichen
Verkehr im Kanton betonen, dass die Nut-
zung des heutigen Angebotes für das Wei-
terbestehen schlussendlich ausschlagge-
bend sei. – Also: Um unser Angebot im OeV
zukünftig zu erhalten, braucht es weiterhin
Personen, die das Angebot regelmässig in
Anspruch nehmen! 
Wir haben in unserer Gemeinde seit dem
12.12.2004 ein optimales OeV-Angebot –
Nutzen wir es, damit es uns erhalten bleibt!
– Die Natur verdankt es uns!

Neuer Abschnitt
Leider verlässt unsere Verwaltungsleiterin,
Claudia Steiner-Trachsel unsere Gemeinde,
um ihre Mutterpflichten wahr zu nehmen.
Wir verlieren eine kompetente Persönlich-
keit – die werdende Familie gewinnt eine
würdige Mutter. Liebe Claudia, wir wün-
schen Dir und Deiner zukünftigen Familie
alles Gute und danken Dir vielmal für die
geleistete, grosse Arbeit in unserer Ge-
meinde.

Nach den Boni – ist vor den Boni
Warum bleiben die Banken den Boni-Pro-
grammen weiterhin treu???
Die Manager verhalten sich mit der Einwilli-
gung des Verwaltungsrates wie Unterneh-
mer – doch sie haften nicht mit Ihrem Kapital
und übernehmen für Misswirtschaft auch
keine Ver-antwortung!! Die Höhe der Boni
ist unanständig, anmassend und stossend. 
Wussten Sie, dass bis heute die Boni nicht
versteuert werden??

SP Krauchthal-Hettiswil online
Die Homepage der Sektion Krauchthal-Hettis-
wil der Sozialdemokratischen Partei wird lau-
fend aktualisiert und mit neuen Informations-
inhalten ergänzt (www.sp-krauchthal.ch).

Besuchen Sie uns online! Nutzen Sie das E-
Feedback-Formular und teilen Sie uns mit,
was Sie von unserem Auftritt halten. Gerne
nehmen wir Ihre Anfragen, Vorschläge und
konstruktiven Anregungen entgegen. Ihre
Meinung ist uns wichtig – wir freuen uns dar-
auf!

A G E N D A
Dienstag, 25. Mai 2010
Sektionsversammlung

Mittwoch, 8. September 2010
Sektionsversammlung

Samstag, 23. Oktober 2010
Familienanlass im Forsthaus Hettiswil

Dienstag, 30. November 2010
Sektionsversammlung

Mittwoch, 23. März 2011 
Hauptversammlung
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Antritt Gymnasium 
Eine hohe Anzahl von SchülerInnen aus
Krauchthal und Hettiswil konnten sich für
das Gymnasium einschreiben. Die SVP-
Krauchthal-Hettiswil gratuliert den Schüle-
rinnen und Schülern zu ihrem Erfolg, und
dankt der Lehrerschaft des Oberstufenzen-
trums Hindelbank und nicht zuletzt den Fa-
milien für ihren unermüdlichen Einsatz und
ihr Engagement. Wir sagen – weiter so!

HV vom 8. März 2010 
An der Hauptversammlung der Sektion
Krauchthal-Hettiswil konnte der Parteivor-

stand erneut auf 5 Personen aufgestockt und
damit komplettiert werden. Eine intensivere
Zusammenarbeit mit Hettiswil wird ange-
strebt.

Chrouchtubärg Velorenne: Freitag 
18. Juni 2010

Die Erfolge von 2006 und 2008, sowie das
hervorragende Echo aus der Bevölkerung
haben ein neu zusammengestelltes OK mo-
tiviert das Chrouchtubärg-Velorenne erneut
durchzuführen. Gemeinsamer Spass und
Kreativität ist angesagt. Lassen Sie sich auf

der Ihnen zur Verfügung stehenden 2.4 km
langen Strecke etwas einmaliges einfallen.
Vielleicht in der Kategorie Plausch, welche
nicht nach der gefahrenen Zeit, sondern
nach der Originalität bewertet wird. 
Dieses Jahr werden lizenzierte Fahrer/innen
als separate Kategorie starten. Ebenfalls neu
wird die Kategorie Elektrovelo sein. Im Ziel
stehen zudem Elektrovelos zur Probfahrt be-
reit. Bei toller Unterhaltung mit einer Line-
danceshow mit Workshop, einer reichhalti-
gen Festwirtschaft mit einer Milchbar für die
jüngsten und Danielas Bar für die älteren Be-
sucher, wird der Abend zu einem gemütli-
chen Fest in unserer Gemeinde werden.




